



**Fussballclub Stäfa 1895**, Aberenstrasse 50, 8712 Stäfa, [www.fc-staefa.ch](http://www.fc-staefa.ch)  
Peter Baumann, Präsident, 079 348 32 25, [praesident@fc-staefa.ch](mailto:praesident@fc-staefa.ch)

## Meine ersten 100 Tage als «Präsi» des FC Stäfa 1895

Geschätzte Vereinsmitglieder

Ganz im Stile vieler Amtsträger auf welt- und innenpolitischer Bühne, möchte ich auf meine ersten 100 Tage als Präsident des FC Stäfa 1895 zurückblicken, kurz innehalten und vorwärtsschauen.

Ich darf auf eine intensive, spannende und vor allem gute Anfangsphase zurückschauen. Die vielen Glückwünsche und positiven Reaktionen zur Präsi-Wahl im März, gaben mir zu Beginn meines neuen Amtes zusätzlich Kraft und Schwung für die anstehenden Aufgaben im gesamten Verein.

## Ohne Leute geht gar nichts

Die offenen Posten sowohl im Vorstand, in der Geschäftsführung, als auch in verschiedenen Kommissionen und Abteilungen konnten zwischenzeitlich fast vollständig besetzt werden. Es freut mich unglaublich, dass sich im FC Stäfa 1895 und in seinem Umfeld immer wieder tolle und engagierte Personen für leitende Positionen zur Verfügung stellen, und so einen enormen Beitrag zur positiven Entwicklung unseres Vereins beitragen.

Mit den vollzogenen Rochaden auf mehreren Ebenen befinden wir uns immer noch in einer Übergangs- und Einarbeitungsphase, die sich bestimmt noch in den Herbst hineinzieht. Es ist mir deshalb ein Anliegen, dass diesen «neuen Funktionären» seitens der Vereinsmitglieder auch die nötige Zeit eingeräumt und das erforderliche Verständnis entgegengebracht wird, damit sie sich in die neuen Aufgaben einarbeiten und in ihrer Rolle zurechtfinden können. Besten Dank.

## Wichtige Personalentscheidungen

Der Beginn meiner Amtstätigkeit war geprägt von weiteren wichtigen Personalentscheidungen für den ganzen Verein, die ich mit meinen Vorstandskolleginnen und -kollegen angehen durfte. Insbesondere musste die Nachfolge der Kioskleitung sowie Haus- und Platzwartung und der neuen sportlichen Führung für die 1. Mannschaft geregelt werden. Erfreulicherweise konnten beide Vakanzzeiten zeitnah geschlossen werden und wir starten auch auf diesen Ebenen mit frischem Elan und mit viel Optimismus und Überzeugung in die neue Saison.

## Tolle Events

Mit dem BigFoot und dem Schüeli/Grümpi durften wir wiederum sehr schöne und erfolgreiche Anlässe durchführen. Mit dem Einsatz und der Unterstützung vieler Mitglieder beweist unser Fussballclub immer wieder, dass diese und weitere Vereinsanlässe einen sehr hohen Stellenwert in unserem Vereinsleben haben und was mit Enthusiasmus, Man- und Frauenpower alles möglich ist. Der Dank gilt den unzähligen Helferinnen und Helfer und insbesondere auch den vielen Gönnern und Sponsoren, welche diese Anlässe alljährlich mittragen und unterstützen.

Vereinssponsoren & Partner



Zürichsee-Zeitung

**OCHSNER  
SPORT**

**RAIFFEISEN**  
Raiffeisenbank rechter Zürichsee

**F B M**



**Fussballclub Stäfa 1895**, Aberenstrasse 50, 8712 Stäfa, [www.fc-staefa.ch](http://www.fc-staefa.ch)  
Peter Baumann, Präsident, 079 348 32 25, [praesident@fc-staefa.ch](mailto:praesident@fc-staefa.ch)

## Erfolge im Sport

Fast schon nebenbei ist im FC Stäfa 1895 sehr erfolgreich Fussball gespielt worden. Sicherlich sind dabei der Cup-Sieg der Juniorinnen B und die Aufstiege der ZSU1-Frauen (1. Liga), der Ba-Junioren (Youth League) und A-Junioren (Promotion) zu erwähnen. Zudem meisterten das «Zwei» (3. Liga) und die Ca-Junioren (Youth League) ihren Ligaerhalt mit Bravour. Aber auch alle anderen Teams erbrachten tolle Leistungen. Das vor einigen Jahren eingeführte Spiel- und Ausbildungskonzept scheint insbesondere im Juniorinnen- und Junioren-Fussball Früchte zu tragen, von welchem der Aktivfussball und somit der ganze Verein nur profitieren kann. Und abschliessend dürfen wir mit Stolz festhalten, dass der FC Stäfa 1895 in der Fairplay-Rangliste des Schweizerischen Fussballverbandes sehr gut (17. Platz von 629 Vereinen) abgeschnitten hat und im FVRZ den vorbildlichen 3. Rang belegte - weiter so!

## Auszeichnung

Anlässlich unseres Dorf- und Schülerturniers anfangs Juli ist der FC Stäfa 1895 von Vertretern des SFV und des FVRZ als einer der ersten Vereine der Schweiz zum «SFV Quality Club» gekürt worden. Die Auszeichnung ehrt uns und erfüllt uns mit Stolz. Sie zeigt uns auf, dass wir im Bereich Club-/Fussballmanagement und «Spirit of Football» in den letzten Jahren vorbildliche Arbeit im Breitensport geleistet haben und mit unserem grossen Verein auf dem richtigen Weg sind. Der Dank gebührt allen Vereinsmitgliedern und insbesondere Marco Keck und Nico Monn, welche sich namens des FC Stäfa 1895 für dieses Projekt stark machten, dieses zusammen mit dem Fussballverband begleiteten, und damit massgeblichen Anteil am erfolgreichen Abschluss und an der ehrenvollen Auszeichnung haben.

## Neuer Auftritt

Gleichzeitig stehen wir vor dem Abschluss des «Re-Designs FC Stäfa 1895». Unser Club tritt ab neuer Saison mit leicht angepasstem und frischem Logo, mit einer neuen Wortmarke und einem Vereins-Slogan auf. Eine schöne Sache, die uns schon länger am Herzen lag und nach einer Vereinsumfrage durch Initiative der neuen Vereinsleitung zusammen mit einem Mitgliederausschuss realisiert werden konnte. Entsprechende Infos folgen.

Ihr seht, im FC Stäfa 1895 läuft an allen Fronten immer etwas. Das soll auch so sein – wir wollen ein aktiver und innovativer Verein bleiben, der allen unseren Mitgliedern etwas bietet. Und auch wenn nun während der Sommerferien etwas Ruhe auf dem Frohberg einkehrt, spüre ich viele positive Vibes im Verein für die neue Saison und die nächsten Projekte. Gemeinsam und mit eurer Unterstützung schreiten wir weiter; auf dem Weg, der zu unserer sportlichen Leidenschaft führt, welche uns immer wieder so viel Freude bereitet.

In diesem Sinne wünsche ich euch allen eine schöne und erholsame Sommerzeit und bis bald **«Ufem Frohberg dihei.»**

Herzliche Grüsse

Peter Baumann  
Präsident FC Stäfa 1895

Vereinssponsoren & Partner



Zürichsee-Zeitung

**OCHSNER  
SPORT**

**RAIFFEISEN**  
Raiffeisenbank rechter Zürichsee

**F B M**